

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

## Découverte des maisons fleuries à bicyclette



*Patrick Vincent et Brigitte Dugravot ont enfourché leur vélo pour effectuer une présélection des maisons fleuries sanchéennes.*

L'été est là et avec l'arrivée de cette saison le fleurissement des maisons bat son plein. Et bien évidemment, cela découle inexorablement sur les traditionnels concours communaux ou intercommunaux des maisons fleuries. Et pour mettre tous leurs atouts dans leur manche, lundi matin, Patrick Vincent, adjoint délégué au fleurissement communal, et Brigitte Dugravot, de ladite commission, ont enfourché leur vélo pour une tournée sur la totalité de la commune afin d'effectuer une présélection des maisons fleuries.

D'humeur languide, l'un et l'autre ont donc sillonné les rues de la cité sanchéenne, notant les maisons qui « leur ont tapé dans l'œil ». À ce titre, l'adjoint insistait sur le fait que le concours local ne se fait pas sur inscription, « puisque nous sélectionnons les pavillons qui ont un intérêt particulier. Cependant, nous tenons à féliciter tous les Sanchéens pour les efforts effectués chaque année au niveau de l'embellissement de leur pavillon et de l'entretien de celui-ci. Cela est assurément un plus pour notre commune ! ».

Seul petit bémol sur cette tournée des fleurs, l'absence de casques des deux cyclistes, lesquels ont reconnu leur petite négligence...

Dernière précision, le jury du concours communal passera le mercredi 16 juillet prochain.